

Comenzó el Cayman GT4 Challenge 2017 de Porsche

24/04/2017 Debuta innovadora categoría de Motorsport en Chile

Velocidad y adrenalina son los conceptos que mejor definieron la primera fecha de Porsche Cayman GT4 Challenge, la nueva categoría del Motorsport nacional desarrollada por Ditec en conjunto con Porsche Latinoamérica.

El Autódromo Internacional de Codegua (AIC) fue la sede central que recibió a los 13 vehículos en competencia que disputaron dos mangas de veinticinco minutos más dos vueltas, donde los equipos/pilotos a cargo de los autos N° 5, piloteado por Eduardo González, (1er lugar), N°7, piloteado por Tomás Etcheverry (2er lugar) y N° 1, piloteado por Juan Pablo Baudet (3er lugar), conformaron el podio de los ganadores de la primera carrera realizada durante el sábado en la mañana y luego los equipos/pilotos a cargo de los autos N° 1, piloteado por Juan Pablo Baudet (1er lugar), N° 5, piloteado por Eduardo González (2er lugar) y N° 3, piloteado por Ernesto Ríos (3er lugar), conformaron el podio de los ganadores de la segunda carrera disputada durante la tarde.

Porsche siempre ha estado ligado al automovilismo de competición y el poder desarrollarlo en nuestro país es algo que nos llena de orgullo y entusiasmo", dijo Alfredo Gantz, general manager de Porsche en Chile. Hoy vemos los primeros frutos de un trabajo que venimos desarrollando hace dos años, y que sin duda servirá para entusiasmar a nuevos pilotos que quieran explorar esta emocionante y nueva categoría carrera-cliente".

Este campeonato se rige por el Código Deportivo Internacional de la FIA y consta de cinco fechas dobles en el AIC y una jornada Endurance de tres horas de competencia, la cual se disputará en el Autódromo de Interlomas, Temuco, durante noviembre.

La próxima fecha se realizará el próximo 03 de junio en el Autódromo Internacional de Codegua.

Clasificación primera carrera

1. Eduardo González, 23 vueltas, 27:20.642
2. Tomás Etcheverry, +00:00.417
3. Juan Pablo Baudet, +00:05.229

Clasificación segunda carrera

1. Juan Pablo Baudet, 24 vueltas, 27:32.997
2. Eduardo González, +00:01.686
3. Ernesto Ríos, +00:03.244

Así están las posiciones tras disputadas dos de las 11 carreras de la temporada.

Clasificación de pilotos

1. Eduardo González, 43 puntos
2. Juan Pablo Baudet, 40
3. Dominique Teysseyre, 22
4. Tomás Etcheverry, 18
5. Ernesto Ríos, 15
6. Andrés Zuazagoitía, 12
7. Enrique Feliú, 12
8. Claudio Cordero, 10
9. Claudio Solé, 8
10. Christian Dibán, 8
11. Sebastián de Cárcer, 6
12. Antonio Leiva, 4
13. Gerardo Cood, 3
14. José Miguel Julian, 1
15. Alberto Delfau, 0
16. Roberto Cosgrove, 0

Clasificación por equipos

1. Eduardo González, 43 puntos
2. Santander Baudet Racing, 40
3. Ríos/Zuazagoitía, 27
4. Ditec Automóviles, 24
5. MNM Racing, 22
6. Enrique Feliú, 12
7. Cordero, 10
8. El Nogal, 8
9. Senator International Chile, 8
10. Borowicz/Leiva, 4
11. Arex Chile, 3
12. José Miguel Julian, 1
13. Roberto Cosgrove, 0

Puede encontrar información más detallada sobre esta nueva categoría en el sitio www.caymangt4challenge.cl.

Nota: Hay material fotográfico disponible en la Base de Prensa de Porsche (<https://press.pla.porsche.com>).

Matías Achondo Jarpa
Product Manager Proyectos Porsche
Tel: +56 2 544-7326
Email: machondo@ditecautomoviles.cl

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2017/04/comenz-el-cayman-gt4-challenge-2017-de-porsche.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1e3e0645-7089-400e-a293-da2d62bc3986.zip>